

Vorsitzender:

Am 1. März 2020 war die Welt noch in Ordnung. Die Bürener Sportfamilie ehrte in der Schützenhalle in Hegensdorf alle erfolgreichen Sportler und Sportlerinnen aus dem Jahr 2019. In vielen Sportbereichen gab es herausragende Leistungen. Junge Sportlerinnen erfreuten die Besucher mit diversen Tanzdarbietungen. Mit einer Tombola ließen wir diese Veranstaltung ausklingen und bedankten uns bei dem Veranstalter HSV Hegensdorf.

Es war eine rundum gelungene Sportlerehrung ... und dann kam Corona.

Diese Pandemie stellte alles auf den Kopf, nichts war mehr so, wie es einmal war.

Sportveranstaltungen wurden abgesagt, Meisterschaftsspiele fielen aus. Alle Stadtmeisterschaften wurden abgesagt. Der ganze Sportbetrieb kam zum Stillstand. Man kann sagen, das ganze Sportjahr 2020 fiel dem Virus zum Opfer.

Das Jahr 2021 begann ähnlich, Stadtmeisterschaften fanden auch dieses Jahr nicht statt.

Aber dann kam langsam wieder ein bisschen Normalität in unseren Sportalltag.

Wohin die Reise geht kann zur Zeit niemand sagen, Corona wird uns wohl noch eine lange Zeit begleiten.

Bei Euch und Euren Vorstandskollegen möchte ich mich bedanken, dass Ihr in dieser schweren Zeit nie den Mut verloren habt und immer zuversichtlich geblieben seid.

Es gibt aber auch Positives zu berichten.

Durch das Förderprogramm 2022 vom Land NRW wurden oder werden acht Bürener Sportvereine finanziell unterstützt:

Tennisclub Ha-Wei: 32000 €

Reit und Fahrverein: 46734 €

TC Steinhausen: 12173 €

Aero Club: 40037 €

TC Büren: 53000 €

SV Brenken: 50865 €

Bürgerschützen: 43500 €

SV Büren: 21691 €

Über die Sportpauschale wurden folgende Sportvereine in den letzten zwei Jahren gefördert:

SV Brenken für Regenerationsmaßnahmen unterer Sportplatz: 12681,23 €

SV Büren für Gutachten Hybridplatz: 661,05 €

Sv Weiberg für Fußballtor: 600,01 €

TC Steinhausen für Neueindeckung Vereinsheim: 16158,46 €

SV Steinhausen für die Sanierung der Tribüne: 12859,25 €

DLRG Büren für die Umbauarbeiten am Bühl: 10758,73 €

Da uns über diese Sportpauschale noch 55000 € zur Verfügung stehen, können wir im nächsten Jahr weitere Baumaßnahmen unserer Vereine unterstützen.

Dem SV 21 Büren, dem SV 21 Steinhausen und dem SV 21 Brenken möchte ich an dieser Stelle zum hundertjährigen Jubiläum und dem SV Siddinghausen zum fünfundsiebzigjährigen Jubiläum gratulieren.

Sportabzeichen:

2019 konnte die Anzahl wieder auf 1055 gesteigert werden. 2020 wurde trotz oder besser gesagt wegen Corona die Höchstmarke seit Jahrzehnten von 1279 erreicht. Dies wurde stark von den Gymnasien beeinflusst, weil die Sporthallen nicht genutzt werden durften, aber der Sportplatz von 9.00 bis 17.00 Uhr zur Erreichung des Sportabzeichen belegt wurde. Damit lag der Stadtsportverband Büren in absoluten Zahlen auf dem Spitzenplatz im Kreis Paderborn. Eine Auswertung auf Landesebene erfolgte leider aufgrund von Corona nicht. Dieses Jahr wird sich die Anzahl an Sportabzeichen etwa halbieren, weil der Sportplatz wegen des Umbaus nicht ausreichend genutzt werden konnte. Das Familiensportabzeichen ist 2020 nicht ausgewertet worden, da keine Veranstaltung wegen Corona stattfinden konnte.

Sportlerehrung:

Bei der Sportlerehrung für 2019 in der Gemeindehalle Hegensdorf durften wir als Ehrengast den Präsidenten des Kreissportbundes, Diethelm Krause, begrüßen. Als Moderator führte Christopher Brune durch das Programm. Dirk Herbst erhielt wegen seiner Verdienste um den Heimatsportverein Hegensdorf die goldene Ehrennadel mit Urkunde des Stadtsportverbandes. Nach den Ehrungen mit Gold-, Silber- und Bronzemedailles wurden die erfolgreichen Familien im Sportabzeichenwettbewerb ausgezeichnet. Eine umfangreiche Tombola beendete die Sportlerehrung.

Sport der Älteren und Übungsleiterfortbildungen

Wegen Corona fanden keine Veranstaltungen statt.

Sozialwart:

Die Herzsportgruppe musste im März 2020 ihre Übungsabende abbrechen und konnten sie erst im September 2021 wiederaufnehmen. Leider ist inzwischen Heinrich Zimmermann als dritter Arzt verstorben, so dass mit Dr. Huber und Dr. Schreckenber nur noch zwei Ärzte zur Verfügung stehen. Mit Valentina Nickel haben wir eine dritte Übungsleiterin ausbilden lassen. Rehasupport prüft uns ständig und verlangt jährlich 299,00 €.

Aquafit:

Auch die Aquafitkurse mussten im März 2020 abgebrochen werden. Ein Neustart im Oktober 2020 wurde nach einer Übungsstunde wieder abgesagt. Teilweise wurde die Kursgebühr zurückgefordert, andere haben sie für den Neustart am 25. Oktober 2021 stehen lassen. Zurzeit sind bei sieben Kursen 140 Teilnehmer im Einsatz.

Fußball, Tennis, Tischtennis

Es wurden keine Stadtmeisterschaften ausgetragen.

